

Zeitschrift: Zürcher Illustrierte
Band: 11 (1935)
Heft: 3

Artikel: Ein königlicher Skischüler
Autor: [s.n.]
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-755056>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 13.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Ein königlicher Skischüler

EINE REIHE
SCHWIERIGER AUFNAHMEN
AUS ST. MORITZ

TEXT UND BILDER
VON «SEYFI»



Nach einer ersten kritischen Musterung des Skigeländes hat der königliche Schüler seine helle Jacke ausgezogen und startet nun etwas steifbeinig und unsicher zur ersten Abfahrt, die Stöcke sind zur Erhaltung des Gleichgewichts nötig und hochwillkommen.



Schneepflug am Hang (der Photograph hat sich etwas näher von hinten herangeglichen)

Auch Könige müssen lernen, die langen Bretter zu meistern; sie sind so wenig als fertige Skifahrer geboren wie wir. — Aber während nach uns kein Hahn kräht, wenn wir am Übungshang unsere Purzelbäume schlagen und Badewannen erzeugen, darf ein königlicher Schüler sich der brennenden Aufmerksamkeit der Öffentlichkeit «erfreuen». — Hand aufs Herz, wem von uns wäre es wohl willkommen, gerade dann im Lichte der Scheinwerfer zu stehen, wenn uns die bekannten Minderwertigkeitsgefühle übermannen, die jeder kennt, der einmal bemüht war, nadizumachen, was beim Skilehrer so kinderleicht und einfach aussieht?

Daß Leopold III., König von Belgien, nicht besonderen Wert darauf legt, beim Ski-Unterricht Gegenstand der Bewunderung von ganz St. Moritz zu bilden, ist somit menschlich vollkommen verständlich. Und begreiflich ist deshalb auch, daß die



Die Unterrichtsstunde ist beendet, Jacke und Mütze sind angezogen. Vor dem Start zur Abfahrt nach St. Moritz gibt der Lehrer noch seine besten Anweisungen.

Im Kreis:
Der Schlußpunkt der ersten Abfahrt war ein Sturz, der Schüler aber davon unbeschadet, er hat sich aber von diesem Ereignis sehr rasch erholt und seine alte Position wieder gewonnen. Der Skilehrer steht daneben und schaut nach. Dann kommen die Anfänge der Bogentechnik, es hört sich alles einfach an, aber die zwei Bretchen sind nicht so leicht zu regieren.



Das belgische Königs paar: Leopold III. und Königin Astrid.

Auf der Heimkehr in den Straßen von St. Moritz. Man sieht: die Abfahrt ist nicht ohne die üblichen Zwischenfälle abgelaufen.